



## Tätigkeitsbericht des Vorstandes von Sterntaler e.V. für das Jahr 2023

Seit der letzten Mitgliederversammlung sind nur sechs Monate vergangen. Das möchte ich kurz erklären. Seit dem Jahr 2012 haben wir unsere Zusammenkünfte im Frühjahr durchgeführt, um damit nahe am Abschluss des Geschäftsjahres zu sein. Dann kam das Jahr 2020 und die durch Corona erzwungene Verschiebung auf den Herbst. Diese Terminierung haben wir während der Pandemie-Jahre beibehalten, jetzt können wir endlich wieder zum Frühjahr zurück. Dadurch wird natürlich mein Tätigkeitsbericht kürzer als gewöhnlich.

Was ist seit dem Oktober 2023 geschehen?

Im November verstarb Frau Dr. Ursula Stechele. Die engagierte Kinderärztin war lange Jahre in unserem Verein sehr aktiv. Wir werden Sie in ehrendem Andenken bewahren.

Bei der letzten Mitgliederversammlung gedachten wir der im Sommer 2023 gestorbenen Frau Anna Maria Karl. Sie hatte uns über drei Jahrzehnte immer wieder tatkräftig und finanziell unterstützt. Kurz nach der Sitzung stellte sich heraus, dass sie uns noch ein letztes mal sehr geholfen hat, denn sie hat uns in ihrem Vermächtnis mit 100.000,- € bedacht. Wir werden dieses Geld so verwenden, dass eine dauerhafte Erinnerung an Frau Karl gegeben ist.

Am 17. Dezember gab es ein Weihnachtskonzert für unseren Verein, diesmal in der Waldorfschule in Mainz-Finthen. Wieder einmal wurde unter der bewährten Leitung unseres Mitglieds Alexandra Debest gemeinsam mit ihrer klassischen Formation Comuna Classica sowie deren Musikschülerinnen und -schülern ein sehr schöner musikalischer Nachmittag gestaltet. Dazu kam noch eine ordentliche Spendensumme für unseren Verein zusammen, vielen herzlichen Dank an alle Akteure.

Im Dezember hat auch der dritte und letzte Bewerber um die Leitung der Kinderchirurgie, Herr Hubertus, abgesagt. Möglicherweise soll die Direktorenstelle erstmal nicht wieder ausgeschrieben werden. Anfang Januar hat Herr Prof. Dr. Ralf Kiesslich den Vorstandsvorsitz der Universitätsmedizin übernommen. Wir hoffen, dass mit ihm endlich neuer Schwung in die Besetzung der Leitungen von Kinderchirurgie und Kinderklinik kommt. Herr Dr. Schwind wird uns nachher über die neuesten Entwicklungen informieren. Wir haben für den 22. Mai ein Treffen mit Herrn Kiesslich ausgemacht, bei dem wir mit ihm die Zukunft unserer Kinderchirurgie besprechen möchten.



Der Neubau mit den für die Kinderchirurgie vorgesehenen OP-Sälen hat weiterhin keine entscheidenden Fortschritte gemacht, da personelle Ressourcen für andere Projekte eingesetzt werden. Die derzeitige Nutzungsplanung des Gebäudes sieht dafür ein kinderoperatives Zentrum vor, aber die Planungen der Universitätsmedizin haben zur Zeit leider eine sehr kurze Verfallszeit.

Wir trauern um unsere Ehrenvorsitzende Frau Anna Maria Kremser, die im Februar 2024 verstorben ist. Wir haben zu Beginn dieser Sitzung ihrer gedacht und werden sie für immer in ehrender Erinnerung bewahren.

Wie im letzten Jahr möchten wir uns auch heute wieder bei Herrn Dr. Schwind und dem gesamten Ärzte- und Pflegeteam der Kinderchirurgie für die hervorragende Arbeit bedanken, die sie unter äußerst schwierigen Bedingungen Tag für Tag leisten.

Auch wir Sterntaler werden weiter unser Bestes geben, um die Versorgung unserer kleinen Patientinnen und Patienten auf dem höchstmöglichen Niveau zu halten.

Mainz, am 10. April 2024

Dr. Wolfgang Puth  
Vorsitzender des Sterntaler e.V.